

Méritos de las personas propuestas en el reconocimiento del Día del número de emergencias 112

- César Pérez Martín, Jefe de Sección de Planificación, Estudios y Ciclo Integral del Agua – Dirección Gral de Administración Local.
 - Por su estrecha colaboración y absoluta disponibilidad dentro de las tareas de asesoramiento al Comité Asesor de la Emergencia en todo lo relacionado con el riesgo de inundaciones. Permitiendo a dicho organismo disponer de su conocimiento técnico y experiencia cada vez que así se le requiere desde Protección Civil y Emergencias.

- M^a José Cortés Valencia, alertante del 112
 - Por el buen uso del 112, aún con 7 años, solicitando ayuda por una emergencia en su casa, lo que facilitó los datos oportunos para poder enviar un recurso sanitario a su domicilio, estando su madre inconsciente en ese momento

- Félix Castro Agustín, Operador Auxiliar de Coordinación.
 - Por ser una persona aglutinadora, siempre positiva, ejemplo de trabajo absoluto por el bien común del equipo de personas que desempeñan el trabajo en la Sala 112.

- Gérard IRIART, Teniente Coronel, jefe del sector oeste del SDIS64 (en representación del Centro de Coordinación CTA CODIS y del Servicio de Bomberos SDIS64)
 - En representación del Centro y del Servicio del que depende dicho centro de comunicaciones. Por la continuada y demostrada gran colaboración, disposición y facilitación de las comunicaciones oportunas y eficientes entre los Centros de Coordinación del CTA CODIS de Pau (de Bomberos de la región Nouvelle-Aquitaine) y el Centro de Coordinación de Emergencias SOS Navarra, permitiendo potenciar mejores respuestas operativas a incidentes en los que participan recursos de ambos lados de la frontera.

- Maryan García Lorite, alertante del 112.
 - Por su llamada al 112 y transmisión de los datos oportunos con la objetividad y calma suficiente sobre una situación de una emergencia, resultó un accidente de tráfico entre un autobús y un vehículo, cercano a su lugar de trabajo, permitiendo una pronta y eficaz respuesta de recursos para la posterior gestión de la emergencia.

- Alberto Fernández Acebes, alertante del 112.
 - Por su llamada al 112 y transmisión de los datos oportunos con la objetividad y calma suficiente sobre una situación de una emergencia, resultó un accidente de tráfico entre un autobús y un vehículo, cercano a su lugar de trabajo, permitiendo una pronta y eficaz respuesta de recursos para la posterior gestión de la emergencia.

- José Amable Sánchez Lumbreras, voluntario de Valcarlos-Luzaide.
 - Por su labor destacada a lo largo de todo este período de pandemia con las personas más vulnerables del municipio de Valcarlos-Luzaide, prestándoles ayuda y servicio cuando por las circunstancias no han podido hacerlo personalmente los interesados. Así como por su especial atención diaria a los peregrinos y peregrinas del Camino de Santiago, que atraviesan esta primera etapa de dicho camino, haciendo un seguimiento de su llegada posterior al punto de destino (Roncesvalles) con el fin de poder organizar la respuesta adecuada, a través de SOS Navarra, en caso de no haber culminado la etapa en tiempo y forma.